
Projet d'implantation du terminal méthanier 
Rabaska et des infrastnichires connexes 
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Le l e r  Novembre 2006 

Secrétaire du BAPE 
À l'attention de la coordonnatrice du secrétariat de la commission 
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement 
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 
Québec (Québec) GIR ÔAÔ 

OBJET : Appui envers le projet Rabaska 

À qui de droit, 

Je suis un citoyen de la ville de Québec et je voudrais exprimer mon appui envers le projet Rabaska, 

Cette cause me tient particulièrement à cœur étant donné que je suis à l'emploi du Groupe Océan, une entreprise qui 
fournit des services maritimes. Un tel projet ne ferait qu'engendrer une hausse importante des activités au port de 
Québec et deviendrait un moteur économique important pour toute la grande région de Québec. 

Beaucoup de personnes éprouvent de la crainte face a ce projet. II s'agit de prendre le temps de bien s'informer pour 
s'apercevoir que ce projet est très bien planifié. Un port méthanier ne sert que de tremplin pour la distribution de gaz 
naturel. Rabaska ne représente certainement pas un risque plus grand que la présence de la raffinerie Ultramar. 
Pourtant, personne ne semble hésiter à aller s'installer aux abords de ce site situé à Lévis sur la rive sud de Québec. 

De plus, cette forme d'énergie est déjà bien présente dans les mœurs des gens de Québec et bien peu de personnes ont 
émis de commentaires négatifs face au gaz naturel. La grande majorité des utilisateurs sont plus que satisfaits et 
aimeraient pouvoir profiter de cette source d'énergie alternative qui sera disponible à plus faible coût. C'est pourquoi 
l'installation d'un port méthanier, puisque le gaz est acheminé via un pipe-line, devrait contribuer à diminuer les frais de 
transport, ce qui permettra sûrement à la population d'affronter les hivers rigoureux à moindre coût. 

Pour toutes ces raisons, je crois sincèrement que ce projet mérite une attention particulière. A mon avis, quelque chose 
d'aussi rassembleur que Rabaska doit recevoir l'appui des différents paliers gouvernementaux. Malheureusement il y a 
toujours de vives oppositions provenant généralement des mêmes contestataires professionnels à chaque fois qu'un 
nouveau projet est annoncé. Rappelons-nous que dans un passé pas si lointain, nous avons vu une poignée de 
manifestants réussir à anéantir le rêve olympique au détriment de dizaines de milliers de gens qui étaient en faveur de 
cette initiative. C'est toujours plus facile de dire non plutôt que de travailler afin d'obtenir quelque chose et de pawenir à 
concrétiser un projet. 

En terminant, je suis conscient qu'il est essentiel de bien mesurer le pour et le contre de tout projet avant de prendre une 
décision. Mais ça serait rassurant qu'un projet rassembleur fonctionne une fois de temps en temps dans la région. La 
réalisation du projet Rabaska entraînera certes des retombées économiques importantes et assurera un avenir des plus 
prometteurs à la population du Québec. 

Sylvain Laflamme 


